

ПРОТОКОЛ №5

Заседания рабочей группы, созданной по решению главы округа, по вопросам реконструкции Октябрьского проспекта

г. Люберцы 4.03.2020г 19-20:30ч

Председательствующий – Титаренко Г.А.

Секретарь – Жохов А.С.

Присутствовали - 12 человек раб. группы,

депутат Астахова И.А.

и инициативная группа жителей до 10 человек

как наблюдатели.

Повестка заседания:

1. Организационные вопросы.
2. Смена секретаря.
3. Доклад надзору за спилом деревьев и планируемой пересадке.
4. Экспертиза домов.

Присутствовали члены раб. группы:

ЖИТЕЛИ

1. Титаренко Георгий Александрович – житель, председатель рабочей группы.
2. Орлов Сергей Александрович – житель, заместитель председателя рабочей группы.
3. Жохов Андрей Сергеевич - житель, секретарь рабочей группы.
4. Хибов Валентин Филлипович – почётный житель города Люберцы.
5. Степанов Николай Сергеевич – житель города Люберцы.
6. Аширматов Александр Бекпулатович - житель города Люберцы.

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА

7. Березницкий Игорь Дмитриевич – председатель комиссии по дорожному хозяйству и транспорту Общественной палаты округа Люберцы.
8. Кузнецова Татьяна Владимировна – член комиссии по дорожному хозяйству и транспорту Общественной палаты округа Люберцы.
9. Шестаков Андрей Михайлович – зам.председателя Общественной палаты ГО Люберцы

ЭКСПЕРТЫ

10.Грошевик Родион Тарасович – зам.главы администрации ГО Люберцы.

11.Нестеров Иван Дмитриевич (дистанционно) – гл.инженер проекта «Реконструкция Октябрьского проспекта в г. Люберцы « ООО «СТРОЙТРАНСГАЗ»

12.Богданов Александр Данилович (дистанционно) – зам.директора ГКУ МО ДДС

В ходе заседания

Слушали: Орлов С.А. сообщил что переписывался с Добрыниной Е.Н. и она сообщила, что не может участвовать в заседаниях раб.группы по семейным обстоятельствам.

Слушали: Грошевик Р.Т. предложил председателю раб.группы встретиться с ней, взять заявление о самоотводе.

Решили: Титаренко Г.А. до следующего заседания должен встретиться с Добрыниной Е.Н. и взять это заявление.

Слушали: Орлов С.А. предложил все протоколы раб.группы разместить на сайте администрации

Слушали: Грошевик Р.Т. сообщил, что не должно быть проблем с этим.

Решили: Передать протоколы Казакову К.В. для размещения на сайте

Слушали: Орлов С.А. напомнил, что при встрече главы с жителями 29.01.2020г было решено провести обследование дома 120к1 по Октябрьскому проспекту до конца февраля.

Слушали: Грошевик Р.Т. сообщил, что не готов сейчас ответить.

Решили: Внести в протокол данный вопрос, что бы получить на него ответ на следующем заседании от Грошевика Р.Т.

Слушали: Орлов С.А. уточнил срок готовности 3Д-модели эстакады и плановой даты очередной встречи главы города с жителями по вопросам реконструкции.

Слушали: Грошевик Р.Т. сообщил, что этот рендер должен быть готов к 10.03.2020.

Слушали: Жохов А.С. попросил о смене секретаря раб.группы, т.к. в виду загруженности по надзору за спилом и пересадкой деревьев довольно трудно уделять время секретарской работе.

Решили: Все присутствующие оценили работу секретаря как достойную, протоколы соответствуют заседанию и написаны лучше чем у прошлого секретаря. Решили просьбу отклонить и оставить всё как есть.

Слушали: Жохов А.С. доложил о работе по надзору за спилом деревьев за последние 2 недели. В ходе которого сообщил следующее:

Напомню, что между жителями (с одной стороны) и администрацией с подрядчиком (с другой стороны) была достигнута договорённость о надзорном спиле деревьев в соответствии с дендропланом.

Согласно протоколу заседания 19 февраля 2020г. меня назначили надзирателем от жителей за спил и пересадку деревьев. Хочу отчитаться о проделанной за 2 недели работе.

По вопросам планового спила была проведена следующая работа:

22 февраля была создана группа в мессенджере ВОТЦАП, куда включены более 60 жителей, проживающих на территории спила деревьев, не равнодушных к судьбе зелёных насаждений вдоль Октябрьского проспекта. Они и ранее высказывались против повального спила, поэтому и были включены. За пределами группы их гораздо больше.

Из числа этих жители каждый день с 9ч. выходят наблюдатели на места спила деревьев. И контролируют работы согласно дендроплана.

Чем занимаются наблюдатели на месте спил:

1. У наблюдателей есть на руках дендроплан и они сверяют спиливаемые деревья с ним.
2. Проверяют у бригадиров на новых участках работ порубочные билеты.
3. Наблюдают за сохранностью помеченных для пересадки деревьев при проведении работ.
4. Наблюдают за влиянием работ на дома и придомовые территории (собирают жалобы жильцов)
5. Наблюдают за техникой безопасности проводимых работ (далее ТБ). О всех выявленных случаях сообщают в созданную группу, в виде фото и видео нарушений ТБ, по которым оперативно принимаются меры устранения. Очень много было нарушений с выставлением ограждений. Представлены 3 фото выявленных нарушений, а именно:
 - 1 – проезд во двор д. 126 (ЗАГС) не перекрывался даже временно, во время производства работ.
 - 2 – напротив выхода из подъездов д.143 висела ленточка вместо металлических ограждений, сигнальщиков не было.
 - 3 – напротив Макдональдса, на тротуаре высокой проходимости пешеходов так же ограждение в основном ленточное, вместо металлических ограждений.Все нарушения были оперативно устранены.
6. Проводят работу с жителями и прохожими – раздают листовки, разъясняют о проводимых работах, предостерегают жителей от самовольного вмешательства в работу бригад.

Наблюдатели – волонтеры из жильцов, выполняют обязанности наблюдателей на добровольной основе по мере свободного времени.

По вопросам пересадки деревьев была проведена следующая работа:

В течении 3х дней были помечены к пересадке все молодые деревья до 15лет.

29.02 Проведена в группе ВОТЦАП в конференция, в ходе которой решили главные вопросы подготовке к субботнику по пересадке деревьев.

Вместе решили:

1. Сколько у нас растений и где они? – более 100шт. напротив жилых домов со стороны проспекта.
2. Где есть свободные места для их посадки? – дворы жилых домов.
3. Сколько участков и кто старший? – всего 5участков, выбрали старших.
4. Какие у нас есть для этого ресурсы? Администрация, подрядчик и жители.

Учтены хозяйственные вопросы.

Далее 4 марта утром, в составе комиссии – Жохов А.С., Орлов А.А. (начальник управления благоустройства округа) и специалистом - дендрологом (принимавшем участие в высадке деревьев на проспекте) осмотрели помеченные деревья на возможность пересадки по всей территории 1го этапа реконструкции. В ходе осмотра решили:

1. Уменьшить список пересаживаемых деревьев до 82шт. (помечены даже не подлежащие спилу и не пересаживаемые деревья)
2. Разработали технологию процесса - всё можно сделать без спец.техники.
3. Утвердили места пересадки на 1м участке. Осмотрели Аллею Воинов-интернационалистов и нашли много мест для посадки в качестве резервного места.
4. Специалист будет присутствовать при пересадке первых деревьев на всеобщем субботнике.

По итогу была разработана схема участков пересадки. Представлена схема участков пересадки.

Слушали: Шестаков А.М. прокомментировал, что наблюдатели делают большую и хорошую работу, только вот её должны делать не они, а должностные лица организации, производящей работы.

Слушали: Титаренко Г.А. предложил по факту нарушения техники безопасности звонить ему или Грошевику Р.Т. для принятия оперативных решений.

Слушали: Грошевик Р.Т. предложил аргументированные факты нарушений присылать в рабочую группу.

Решили: Аргументированные факты нарушений техники безопасности при проведении работ присылать в раб.группу, а для оперативных решений звонить Титаренко Г.А. и Грошевику Р.Т. . Так же представленные схемы пересадки и фото нарушений внести протокол в качестве приложения №1(схема -1шт.) и №2 (фото – 3шт.).

Слушали: Грошевик Р.Т. по пересадке деревьев, чтобы помочь техникой и людьми, необходимо знать, сколько нужно людей и на какое время.

Слушали: Орлов С.А. напомнил, что город уже получил в бюджет порядка 45 миллионов рублей на компенсационное озеленение и предложил часть этих денег использовать на текущие работы по пересадке деревьев во дворы.

Слушали: Грошевик Р.Т. сообщил, что в этом периоде даже часть этих денег потратить невозможно, т.к. бюджет на этот год уже принят и любое не целевое расходование средств – дорога в прокуратуру.

Слушали: Шестаков А.М. предложил провести эксперимент по пересадке одного дерева и зафиксировать количество человеко-часов.

Решили: Для разработки технического задания по выделению ресурсов (люди, техника) на пересадку молодых деревьев в указанном количестве, необходимо провести эксперимент завтра с пересадкой одного дерева. Ответственный Жохов А.С. .

Слушали: Шестаков А.М. предложил учесть перед организацией зеленых зон и посадке растений, что большая их часть окажется в тени эстакады и вряд ли будут нормально расти. Так же сообщил что напротив авторемонтного завода есть уже пример эстакады и ПДК и ПДУ на её уровне можно было бы замерить там, а не на уровне 2х метров, как было сделано. Далее продолжил – « Я склоняюсь к мнению, что проведенная экспертиза домов абсолютна не соответствует действительности и этот вопрос необходимо привести в соответствие. Для этого необходимо жителям обратиться в контролирующие органы, а именно в прокуратуру. ».

Слушали: Орлов С.А.предложил позвонить Богданову А.Д. и предложить ему ответить на вопрос поставленный на прошлом заседании, а именно – будете ли вы проводить повторную экспертизу домов с учетом замечаний жителей?

Слушали: Богданов А.Д. (дистанционно) - «считаю, что нет оснований для пересмотра результатов имеющейся экспертизы. Если жители не согласны, пусть обращаются официальным путём.»

Слушали: Орлов С.А. предложил определиться как оформить обращение, от жителей или от рабочей группы?

Слушали: Шестаков А.М. ответил что раб.группа не уполномочена от жителей представлять их интересы в суде или прокуратуре, обращаться должна пострадавшая сторона, а именно жители этих домов.

Слушали: Степанов Н.С. предложил писать от раб. группы и жителей отдельно, так как раб.группа может дать больше фактуры по всему проекту в целом. Его поддержали Аширматов А.Б. и Федосенко С.Б.

Слушали: Кузнецова Т.В. задала вопрос всем собравшимся – «Если что-то случится с домами в ходе реконструкции, кто будет предъявлять претензии раб.группа или жители на возмещение ущерба?» Лучше писать только от жителей.

Решили: проинформировать жителей о возможности написать в прокуратуру своё несогласие с результатами предыдущей экспертизы и затребовать проведение новой.

Слушали: Степанов Н.С. сообщил, что написал заявление на имя председателя раб.группы о том, что просит его освободить от участия в раб.группе, а вместо себя предлагает включить в неё Панферова Сергея Викторовича из жителей. Титаренко Г.А. зачитал заявление всем собравшимся.

Решили: освободить Степанова Н.С. от участия в раб.группе и включить в неё Панферова С.В. Заявление внести в протокол в качестве приложения №3.

Слушали: Шестаков А.М. во время заседания позвонил депутату Мурашкину А.П. и попросил его сообщить председателю Антонову С.Н. о том, чтобы совет депутатов на ближайшем заседании сформулировал свою позицию по реконструкции Октябрьского проспекта.

Решили: провести следующее собрание 11.03.2020г. в 19ч в этом же зале.

Секретарь

9 марта 2020г.

Жохов А.С.

Утверждаю председательствующий

18 марта 2020г.

Титаренко Г.А.